

Arbeiter-Rentner-Treff
-Protest-

Kopieren und verteilen
Bitte publizieren

Herr
Dip.Ing. Günter Pilger
Frühlingstraße 4
45133 Essen

Zur Info:
Presse
Botschaften
Sozial-Verbände
Rentner
WikiLeaks

Zum Gedenken der 6 Millionen Deutschen Betrugs-Opfer „Rentnerinnen und Rentner“

Sehr geehrte Frau Dr. Merkel und sehr geehrter Herr Dr. Westerwelle,

Wir Gedenken der 6 Millionen Deutschen Betrugs-Opfer, Rentnerinnen und Rentner,
welchen durch die Regierungen der BRD und mit der Unterstützung der Justiz
seit 2004 die Menschenrecht entzogen wurden,
diese Menschen werden systematisch von den Parteien
SPD, DIE GRÜNEN, CDU, CSU, FDP
E N T E I G N E T

Diese Enteignung haben eingeführt: die SPD, und DIE GRÜNEN mit der Unterstützung der CDU und CSU,
und die aktuelle Regierung, der Sie vorstehen, aus CDU, CSU und FDP führt diese Enteignung fort.

Im Rahmen der Direkt-Versicherung, müssen die Rentner daraus die „Zusatzbeiträge“ zur Kranken- und Pflege-Versicherung entrichten. Auch die Arbeitnehmer die vorzeitig aus dem Arbeitsleben ausgeschieden sind, z.B. durch Heirat, Krankheit, Rente, Firmeninsolvenz usw. und die Ihre Direkt-Versicherung „Privat“ fortgeführt haben müssen auch daraus den „Vollen Beitragssatz“ an die Krankenkassen abführen.

Alle bisherigen Widersprüche dazu, die Ihnen von den Gewerkschaften, Sozialverbänden, VdK, Behinderten- Gruppen, Betroffenen usw. vorliegen werden von Ihnen und der der Politik ignoriert - Geschweige denn das Unrecht abgestellt. Darum haben wir uns entschlossen diesen von der Politik eingefädelten Betrug weltweit zu publizieren und über das Unrecht welches Sie und die übrigen Politiker den Rentnern zufügen zu informieren. Kein Politiker, Richter, Unternehmer usw. muß aus seiner „Privaten Lebensversicherung“ einen „Zusatzbeitrag“ an die Krankenkasse abführen, **nur** die gesetzlich versicherten Rentner werden dazu enteignet!

Enteignung der Rentner in der Direktversicherung

Die Politik hat ab ca. 1980 massiv für eine „Private Altersvorsorge“ bei den Arbeitnehmern geworben und diese im Rahmen einer Direktversicherung angeboten. Laut Statistik haben 6 Millionen Arbeitnehmer diese Altersvorsorge wahrgenommen und sie haben diese Versicherung 30 Jahre und länger mit ihren Beiträgen bedient.

Damit die Politik und der Staat einen Zugriff auf die angesparte Versicherung bekommen, wurde diese Versicherung kurzerhand von der SPD und den GRÜNEN in eine „**Betriebliche Kapitalleistung**“ umbenannt und somit werden aus der ausbezahlten Versicherungssumme die vollen Zusatzbeiträge zur Kranken- und Pflegeversicherung fällig, betroffen sind nur die gesetzlich versicherten Arbeitnehmer.

Die Enteignung

Bei einer Versicherungssumme von 40.000,00 EURO muß der Rentner heute davon ca. 7.600,00 EURO als „Zusatzbeitrag“ an die Krankenkasse abführen.

Juristische Begründung

Die Rentner haben ja ihre Beiträge zur Krankenversicherung damals, seit 1980, eingespart!

Die Wahrheit

Z.B.: Versicherungsbeitrag 200,00 DM pro Monat daraus 7,0 % Krankenkassen-Beitrag = 14,00 DM p.M.

Einsparung x 12 = 168,00 DM Einsparung pro Jahr, x 30 Jahre = 5.040,00 DM !

Die Einsparung der Krankenkassenbeiträge in 30 Jahren war ca. 2.525,00 Euro!

Belastung heute

Versicherungssumme von 40.000,00 EURO der Rentner muß davon ca. 7.600,00 EURO Zusatz-Beiträge bezahlen!

D.h. der Rentner muß heute den 3-fachen Beitrag der vermeintlichen Beitrags-Einsparung zurückbezahlen!

Die wahren Gewinner dieser politischen Aktion sind nur die Arbeitgeber:

Z.B.: Arbeitgeber der Autoindustrie: 30.000 Mitarbeiter schließen eine Direktversicherung ab, pro Mitarbeiter und Jahr hat der Arbeitgeber 168,00 DM Beitragszahlungen zur Krankenkasse eingespart, bei 30.000 Mitarbeitern hat der Arbeitgeber einen Gewinn pro Jahr von 5.040.000,00 DM x 30 Jahre = 151.200.000,00 DM.

Dieser Arbeitgeber hat in 30 Jahren ca. **151 Millionen DM = ca. 75 Millionen EURO** aus Beiträgen zur Krankenversicherung der Mitarbeiter eingespart und davon muß er keinen Cent an die Krankenkassen zurückbezahlen.

Das Milliarden-Geschenk

Die Deutschen Politiker beschenken damit die Arbeitgeber mit X- Milliarden EURO!

So werden die Vermögen der Arbeitgeber und Aktionäre vom Staat vermehrt und geschont!

Die Rentner werden aber enteignet und müssen heute den 3-fachen Beitrag aus der vermeintlichen Einsparung als Zusatz-Beitrag an die Krankenkassen abführen.

Betrugs-Opfer

Diese Rentner sind die Betrugs-Opfer der Deutschen Politiker!

Deutsche Justiz

Die Justiz unterstützt diesen größten politischen Betrug und Skandal seit der Nachkriegszeit und enteignet die Rentner mit einer Umschreibung und Ausdichtung der Sozialklauseln. Damit entfällt für die Rentner in Deutschland die Rechtssicherheit, das Vertragsrecht, das Eigentumsrecht, das Klagerecht usw., und somit werden den Rentnern in Deutschland die Menschenrechte entzogen. Erste Betroffene Rentner sind bereits verstorben.

Justizskandal

Die Gerichte sollten sich schämen solche Gesetze zu verabschieden in denen z.B. ein Arbeitgeber **75 Millionen Euro** Gewinn aus der Direktversicherung der Arbeitnehmer ohne Eigenleistung erwirtschaftet und behalten darf, und die Arbeitnehmer = Rentner die die Versicherung selbst bezahlt haben dafür enteignet werden! Insgesamt werden so den Arbeitgebern X-Milliarden EURO geschenkt! Das ist ein Skandal und das darf nicht im Namen des Volkes geschehen!

Politischer Betrug

Dieser politisch verordnete Betrug zeigt einmal mehr welchen Stellenwert die Demokratie in Deutschland hat.

Die Betrüger aus Banken und Wirtschaft, Steuerbetrüger und Finanz-Terroristen ergaunern sich Billionen-Gewinne, sie ruinieren Deutschland und EUROPA und die Politiker geben das Risiko an die Normalbürger.

Herr Dr. Westerwelle, in jeder Talkshow an der Sie teilnehmen, ist Ihr Lieblingswort, wenn es um die Skandalbanken, Steuerbetrüger und Finanz-Terroristen usw. geht und, die deswegen zur Rechenschaft gezogen werden sollen:

„ Wir sind ein Rechtsstaat und in Deutschland gilt das Vertragsrecht“ !

Mit Verlaub, daß ist die größte „Scheiße“ die Sie da rauspusten, und eine Beleidigung für jeden enteigneten Rentner, denn Sie müssen ergänzen:

In Deutschland haben nur Politiker, Banker, Betrüger, Finanz-Terroristen usw.. eine 100%tige Rechtssicherheit.

Rentner haben in Deutschland keine Vertragsrechte, keine Rechtssicherheit und keine Menschenrechte:

- selbst „Versicherungs-Verträge“ und politische Zusagen die 30 Jahre und älter sind – **sind wertlos!**

Darum keine Wahlstimme mehr für die: **SPD, DIE GRÜNEN, CDU, CSU und FDP** - Wir wählen Protest -